



El dividendo se incrementó un 29% en 2001 y se espera mantener la misma línea de crecimiento durante 2002.

EL GRUPO TUBOS REUNIDOS PREVE FINALIZAR EL PRIMER SEMESTRE DE 2002 CON UN AUMENTO DEL BENEFICIO DEL 4%.

El GRUPO TUBOS REUNIDOS, que celebró ayer la Junta General Ordinaria de Accionistas, ha cerrado el primer trimestre del ejercicio 2002 con un beneficio neto consolidado de 5,45 millones de euros – un 2,7 por ciento más- y un cash-flow de casi 10 millones de euros, en un contexto internacional que ya se preveía más complicado que el de 2001.

Aunque la actividad en el área de tubos sin soldadura no está evolucionando, como ya se esperaba, en la misma línea que el año pasado, las ventas de productos especiales de mayor valor añadido están permitiendo alcanzar las cifras antes indicadas, compensando, así mismo, el incremento de algunos conceptos de coste, como chatarra y energías.

Además, el GRUPO TUBOS REUNIDOS considera, que el resto de sus áreas de negocio (distribución, automoción, y otros negocios industriales), experimentarán un comportamiento más favorable que el del pasado ejercicio 2001.

En la Junta General se adelantó a los accionistas que las previsiones para el segundo trimestre son repetir las buenas cifras obtenidas en el primero, con lo que el conjunto del primer semestre supondrá alcanzar un beneficio neto próximo a 10,7 millones de euros y un cash-flow de 19,7 millones de euros, un 4 por ciento superiores a los del mismo periodo del 2001.



De confirmarse la recuperación económica internacional para la segunda parte del año, el GRUPO TUBOS REUNIDOS espera mantener e, incluso, superar, esta tendencia al alza sobre los resultados récord del 2001 que ascendieron a 18,1 millones de euros.

En el capítulo de inversiones, el Grupo Tubos Reunidos espera destinar a este apartado cerca de 27 millones de euros, lo que supera a los 25 millones invertidos durante el 2001.

De los 27 millones de euros, 23,5 millones se invertirán en el área de tubos de acero sin soldadura, tanto en las instalaciones de Tubos Reunidos como en las de Productos Tubulares. En este sentido, cabe destacar el traslado del Estirado en Frío de Galindo a Amurrio, con lo que se conseguirá la integración total de la fabricación, con su correspondiente ahorro de costes e incremento en la eficiencia de los procesos.

El resto de la cifra de inversión, 3,5 millones de euros, se dirigirá a realizar mejoras en el resto de sociedades del Grupo: Acecsa; Almesa; Inauxa; TR-Lentz y Trandsa.

Por otra parte, cabe destacar la buena evolución que ha tenido durante el ejercicio 2001 la cotización de las acciones de la Compañía, tanto en lo que se refiere al volumen de contratación como al precio de mercado, que a 31 de diciembre se situó en 24,5 euros, con un valor de capitalización en Bolsa cercano a los Fondos Propios. Esta situación permite pensar en la oportunidad de un favorable recorrido en el mercado de capitales. A todo ello, ha contribuido la admisión a cotización de las acciones en la Bolsa de Madrid, además de la de Bilbao donde ya lo venía haciendo tradicionalmente.

En la misma línea positiva se ha comportado la evolución del dividendo distribuido que, con la propuesta que se ha aprobado en la Junta General, experimenta un aumento del 29 por ciento sobre el del año 2000. Para el ejercicio actual, el Grupo Tubos Reunidos prevé mantener la misma política de crecimiento del dividendo.



TUBOS REUNIDOS, S. A.

Finalmente, la Junta General de Accionistas, además de aprobar las cuentas anuales y el dividendo, acordó las siguientes modificaciones en la composición del Consejo de Administración: causan baja D. Rafael Garamendi (por fallecimiento) y D. Mariano Vilallonga; y se nombran nuevos Consejeros a D. Alberto Delclaux, D. Francisco Esteve, D. Antonio Garamendi y D. Enrique Portocarrero.

----- 0 -----